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MI NOMBRE ES TEMIBLE: 
Sábado, 09 de Septiembre de 2023. 

 

LECTURA BIBLICA:  

Malaquías 1:11-14. 

11) Porque desde donde el sol nace hasta donde se pone, es grande 
mi nombre entre las naciones; y en todo lugar se ofrece a mi 
nombre incienso y ofrenda limpia, porque grande es mi nombre 
entre las naciones, dice Jehová de los ejércitos. 12) Y vosotros lo 
habéis profanado cuando decís: Inmunda es la mesa de Jehová, y 
cuando decís que su alimento es despreciable. 13) habéis además 
dicho: ¡Oh, qué fastidio es esto! y me despreciáis, dice Jehová de 
los ejércitos; y trajisteis lo hurtado, o cojo, o enfermo, y 
presentasteis ofrenda. ¿Aceptaré yo eso de vuestra mano? dice 
Jehová. 14) Maldito el que engaña, el que, teniendo machos en su 
rebaño, promete, y sacrifica a Jehová lo dañado. Porque yo soy 
Gran Rey, dice Jehová de los ejércitos, y mi nombre es temible 
entre las naciones. 

 
VERDAD CENTRAL: 
Y mi nombre es temible entre las naciones. 
 
OBJETIVO: 
Entender claramente que Dios no necesita de nosotros, que Dios 
sin nosotros sigue siendo Dios, pero nosotros sin Dios no somos 
nada. 
 
INTRODUCCIÓN: 
Malaquías es el último profeta del A.T. después de su profecía, 
hubo lo que se le llama 400 años de silencio, durante ese periodo, 
ya no hubo más profetas, y el pueblo de Israel se dedicó a estudiar 
las sagradas escrituras, para esperar la venida del Mesías, cuando 
el profetizó todavía estaba ese sentimiento y esa idea de que Dios 



necesitaba de los sacrificios, que los sacrificios eran el alimento de 
Dios, y que por lo tanto Dios tenía necesidad de ellos, según ellos 
por eso Dios era muy exigente en los horarios y formas en que los 
sacrificios debían ofrecerse, porque esos sacrificios eran el 
desayuno, el almuerzo y la cena de Dios, y el día que ellos no 
dieran ese sacrificio, Dios sufriría de hambre, pensando de esa 
manera se podría entonces manipular a Dios, cuando alguien 
necesitara algo, le podría decir a Dios “Oh haces el milagro o yo no 
te doy tu alimento”, pero no podrían estar más equivocados, 
porque ahora nosotros en el tiempo de la gracia hemos entendido 
que Dios no necesita nada de nosotros, por eso Dios les dijo:  
 
Salmos 50:9-15 
No tomaré de tu casa becerros, Ni machos cabríos de tus apriscos. 
10 porque mía es toda bestia del bosque, Y los millares de animales 
en los collados. 11 conozco a todas las 12 Si yo tuviese hambre, no 
te lo diría a ti; Porque mío es el mundo y su plenitud. 
13 ¿He de comer yo carne de toros, O de beber sangre de machos 
cabríos? 
14 sacrifica a Dios alabanza, Y paga tus votos al Altísimo; 
15 E invócame en el día de la angustia; Te libraré, y tú me honrarás. 
 
I.- DIOS NO NECESITA DE NOSOTROS: 
Los hombres en su incredulidad y pecado comenzaron a 
despreciar a Dios y su mesa: 
 
Malaquías 1:6-9  
El hijo honra al padre, y el siervo a su señor. Si, pues, soy yo padre, 
¿dónde está mi honra? y si soy señor, ¿dónde está mi temor? dice 
Jehová de los ejércitos a vosotros, oh sacerdotes, que 
menospreciáis mi nombre. Y decís: ¿En qué hemos menospreciado 
tu nombre? 7) En que ofrecéis sobre mi altar pan inmundo. Y 
dijisteis: ¿En qué te hemos deshonrado? En que pensáis que la 
mesa de Jehová es despreciable. 



8) Y cuando ofrecéis el animal ciego para el sacrificio, ¿no es malo? 
Asimismo, cuando ofrecéis el cojo o el enfermo, ¿no es malo? 
Preséntalo, pues, a tu príncipe; ¿acaso se agradará de ti, o le serás 
acepto? dice Jehová de los ejércitos. 9) Ahora, pues, orad por el 
favor de Dios, para que tenga piedad de nosotros. Pero ¿cómo 
podéis agradarle, si hacéis estas cosas? dice Jehová de los 
ejércitos. 
 
Como pensaban que le hacían un favor a Dios y que Dios 
necesitaba de ellos hacían las cosas de mala gana, ya no se 
preocupaban por traer los mejores corderos o becerros, sino que 
dice que traían: Animales ciegos, animales cojos o enfermos, como 
cuando le servimos a Dios de mala gana, y pensamos que le 
estamos haciendo un favor a Dios, así que se conforme Dios con lo 
que hacemos y si no le parece entonces no hago nada, pero 
debemos entender que a Dios se le debe dar lo mejor, lo más 
hermoso y bello que nosotros tengamos debe ser para Dios. 
 
1.- Dice aquí que el hijo honra al Padre, hablando de nosotros, se 
recuerda cuando éramos niños y se llegaba el día del padre o el día 
de la madre, y los maestros nos decían que teníamos que buscar 
un regalo para nuestra madre o nuestro padre, nosotros nos 
esforzábamos por traer lo mejor, y entre más bonito era el regalo, 
que satisfacción sentíamos en nuestro corazón de saber que 
habíamos agradado a nuestro padre o madre, y ahora dice Dios, 
vosotros me llamáis Padre, si soy Padre, si de verdad soy tu Padre, 
¿Dónde está mi honra? Para los que ya no tenemos a nuestros 
padres, a veces pensamos y decimos, si papá viviera y pudiera 
sacarle su visa y traerlo a conocer lugares, pero lamentablemente 
para muchos eso ya no es posible, pero te quiero recordar este día, 
que todavía tienes un Padre allá en los cielos, un Padre que quiere 
compartir contigo, así como tu padre compartía contigo cuando 
eras un bebe, y para Dios seguimos siendo esos bebecitos todavía. 
 
 



2.- A Dios también le llamamos Señor, y dice Dios si de verdad soy 
tu Se- ñor ¿Dónde está mi temor? dice no soy yo tu líder?, no soy 
yo su capitán, tu general que te conduzco a las batallas, no soy yo 
tu Señor, entonces donde está mi temor, si a los hombres los 
hemos respetado, y nos hemos inclinado hacia ellos en señal de 
respeto y sumisión, cuando más al Señor del universo, Él se merece 
todo nuestro temor y respeto. 
 
II.- ¡OH QUE FASTIDIO ES ESTO! 
Malaquías 1:13 Habéis además dicho: ¡Oh, qué fastidio es esto! y me 
des- preciáis, dice Jehová de los ejércitos; y trajisteis lo hurtado, o 
cojo, o enfermo, y presentasteis ofrenda. ¿Aceptaré yo eso de 
vuestra mano? dice Jehová. 
 
Los sacerdotes se cansaron de ofrecer los sacrificios a Dios, de 
encender las lámparas todos los días, de poner en orden todas las 
cosas en la casa de Dios, eso se convirtió como una rutina para 
ellos, pensaron que era lo mismo y lo mismo, hasta el punto de 
decir: 
¡Que fastidio!: 
Disgusto, desazón por algo de poca importancia, Cansancio o 
aburrimiento. 
Mire lo que puede pasar cuando perdemos la visión de Dios, nos 
podemos cansar y pensar que lo que estamos haciendo ya no tiene 
ninguna importancia, cuidado hermano, porque por muy simple 
que parezca lo que hacemos para Dios, para Él es de mucha 
importancia y debemos darle la importancia que nuestro trabajo 
en la obra del Señor se merece, así como le damos importancia al 
trabajo secular y nos preocupamos por hacer bien las cosas, si es 
que le damos importancia, al trabajo en la obra del Señor debería 
ser mu- cho mejor, esto es nuestra vida, Un rey de Babilonia 
llamado Belsasar hizo traer los vasos de la casa de Dios y en ellos 
tomaron vino, con sus grandes, sus mujeres y sus concubinas, 
parecía como era algo insignificante, pero Dios dijo que eso era un 



gran pecado, y envió una mano a que escribiera unas palabras en 
la pared donde estaban tomando:  
 
Daniel 5:23-28 
24) entonces de su presencia fue enviada la mano que trazó esta 
escritura. 25) Y la escritura que trazó es: MENE, MENE, TEKEL, 
UPARSIN. 26) esta es la interpretación del asunto: MENE: Contó 
Dios tu reino, y le ha puesto fin. 27) TEKEL: Pesado has sido en 
balanza, y fuiste hallado falto. 28) PERES: Tu reino ha sido roto, y 
dado a los medos y a los persas.  
 
Parecía algo insignificante, pero para Dios eso tenía mucho de 
importancia, Así que no pienses jugar con las cosas de Dios, a Dios 
se le respeta y se le teme, orar no debe ser un fastidio, orar debe 
ser una devoción a Dios, con todo nuestro corazón, servir como 
diácono no debe ser un fastidio, debe ser un honor servir a Dios, el 
privilegio que sea debemos tomarlo como un honor, tener el honor 
de servir al Rey de Reyes y Señor de Señores. 
 
CONCLUSIÓN:  
Si quieres ser importante, dales importancia a las cosas de Dios, 
seas diacono, musico, ujier, líder, secretario o el que da su hogar, el 
que acomoda las sillas, por muy sencillo que sea tu servicio hazlo 
con honor porque estas sirviendo al Dios Todopoderoso, no digas 
que fastidio! 
 
 
 
 

INFORMACION IMPORTANTE: 
 

1.- Si desea saber más de este material por favor llame al número:  
    (707) 364-2182, Pastora: Elsa Reyes 
2.  Puede también escribirnos a: elsareyes007@gmail.com 
3.  Supervisores: Marina Lemus – (415)761-0883 
     Alex Matamoros – (415) 378-9702 


